## Kantonsratsbeschluss über den Bericht zum Stand der kantonalen Wasserbauprojekte im Sarneraatal

Vom Bericht des Regierungsrats zum "Stand der kantonalen Wasserbauprojekte im Sarneraatal" wird <u>mit der Anmerkung im Anhang</u> Kenntnis genommen.

Sarnen, ... Im Namen des Kantonsrats

Die Ratspräsidentin: Der Ratssekretär:

## Anhang über die Anmerkungen zum Bericht zum Stand der kantonalen Wasserbauprojekte im Sarneraatal

Der Kantonsrat hat bei der Beratung folgende Anmerkungen zum Bericht zum Stand der kantonalen Wasserbauprojekte im Sarneraatal als erheblich erklärt:

Seite	Bericht Regierungsrat	Anmerkung Kantonsrat
21	VI. Weiteres Vorgehen	Der Regierungsrat wird beauftragt,
		die Fraktionen im Kantonsparlament
		über eine politische Begleitgruppe
		halbjährlich über den Projektstand
		inkl. Kosten zu informieren.

P.S.: Änderungen und Ergänzungen gegenüber dem Antrag des Regierungsrats vom 24. August 2020 sind randvermerkt und unterstrichen. Wegfallendes ist durchgestrichen.

## Begründung:

Bei den beiden Hochbauprojekten "Sanierung Kantonsschule" und "Ersatz und Umbau Bettentrakt" hatte der Regierungsrat jeweils eine politische Begleitgruppe eingesetzt. Dadurch waren die Fraktionen über den aktuellen Stand der beiden Hochbauprojekte zeitnah informiert. Damit auch beim Projekt "Hochwassersicherheit Sarneraatal, Sarneraa Alpnach und Aufwertung Südufer Alpnachersee" der Informationsfluss zeitnah erfolgt und die Fraktionen über dessen Projektstand optimal informiert sind, ist bei diesem Jahrhundertprojekt eine politische Begleitgruppe einzusetzen.